

■Product Introduction

\bigcirc ō • • Left Right

■Package Contents

2x Blutooth Earbuds 1x Type-C Charging Cable

1x Battery Charging Case 3x Ear Tip Sets (S/M/L)

■ Specifications

English

Model	T3
Bluetooth Verosion	V5.2
Bluetooth Distance	10m (barrier free space)
Earbud Battery	3.7V / 40mAh
Charging Box Battery	400mAh
Charging Time	≦2H
Working Time	≃5.5H (at 80% volume)
Waterproof Rate	IPX7
Support	HSP, HFP, A2DP, AVRCP
Transmission frequency	2.4-2.48GHz
Working current	=7mA

■ Earbud Function

Power on	Long press the MFB button for 2 seconds. (Earbud is turned off outside the box.)
	Green light on for 1.5 seconds
Power off	Long press the MFB button for 5 seconds. (The left and right earphone are paired successfully and not connected to the phone. Turn off any one earphone, and turn off the other ear at the same time.)
	Earphone will automatically shut down if it is not connected to the device for 5 minutes. White light on for 1.5 seconds
Clear pairing	In the off state, touch and hold the MFB with both ears for 10 seconds until the white and green lights are on at the same time. After double- ciding the MFB (before the light goes out), clear the phone pairing lis instinct to factory sections) and turn off the earbug.
	After clearing the record, the white light is always on for 1 second.

Hang up a call	Double click the MFB button
Play/Pause	Double dick the MFB button
Previous Track	Long press the MFB button for 1-3 second (Left ear)
Next Track Long press the MVB button for 1-3 second (Right ear)	
Volume	When music playing, single click the MFB button(L/R ear) for -/+ volume
Open/Close ANC	Long press the right ear MFB button for 3-5 seconds to switch between ANC mode, Transparency mode(Ambient sound on) and normal mode.
Open/Close gaming mode	Long press the left ear MFB button for 3-5 seconds to switch between gaming mode and Music mode.
Low battery	When the battery unitage is lower than 3 65V, the LED indicator will flat

■ Pairing earbud with the cellphone

1. Earbuds are paired for the first time

Take the two earphones out of the charging box, the earphones are connected successfully and enter the pairing state. The main earphone white and green lights flash alternately.







Turn on the Blutooth on the cellphone and search "T3" to connect. The prompt "connected" appears after successful



■ Charging for the battery box

2. Paired phone

Connect the attached Type-C cable to charge the battery box. White light is always on.
When the charging box is fully charged, the green light is on. The battery box low battery alarm: White light flashes for S seconds within 2 minutes.



OTE: This equipment has been tested and found to comply with the

reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is

This device complies with Part 15 of the PCC Rules. Operation is subject to the following two conditions:

(1) this device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

英语正面

Produkteinführung

Paket Inhalt

2x Bluetooth-kopfhörer 1x Type-C Ladekabel

1x Ladeoffer 3x Ohrstöpsel-Sets (S/M/L)

■ Spezifikationen

Model	T3	
Drahtlose Version	V5.2	
Drahtlose Distanz	10m (barrierefreier Raum)	
Batteriekapazität des kopfhörers	3.7V / 40mAh	
Batteriekapazität des Ladekoffers	400mAh	
Ladezeit	=2H	
Spielzeit	=5.5H (bei 80% Lautstärke)	
Wasserdichte Rate	IPX7	
Unterstützt	HSP, HFP, A2DP, AVRCP	
Übertragungsfrequenz	2.4-2.48GHz	
Arbeitsstrom	=7mA	

Finschalten	Drücken Sie die MFB-Taste 2 Sekunden lang. (Kopfhörer ist außerhalb der Box ausgeschaltet.)
Einschalten	Grünes Licht an für 1,5 Sekunden.
Ausschalten	Drücken Sie die MFB-Taste 5 Seisunden lang. (Der Inibe und der rechte Kopffeiter wurden erfolgreich gekoppelt und nicht mit dem Teilefen verbunden. Schalten Sie einen beliebigen Kopffei- er aus und gleichzeitig des andere Kopffeinet.)
	Der Kopfhörer schaltet sich automatisch aus, wenn er 5 Minuten lang nicht mit dem Gerät verbunden ist. Weißes Licht leuchtet für 1.5 Seisunden.
Klare Paarung	Berüffene und halten Sie den MTB im Aus-Ausland mit beiden Dinen. Sekunden lang, bis das weiße und das grüne Licht gleichzeitig louchte Nachdem Sie auf den MTB (Bevor das Licht erlischt) doppelgeklicht ha en, löschen Sie die Telefonkopplungstiste (Wiederherstellen der Werk einstellungen) und schalten Sie den Orbiträher aus.
	Nach dem Löschen des Datensatzes leuchtet das weiße Licht

tionen		Siri-Assistent	Drei Klicks auf die MFB-Schaltfläche.
tionen		Annuf erhalten	Doppelklicken Sie auf die MFB-Schaltfläche.
	T3	Anruf ablehnen	Halten Sie die MFB-Taste 1 Sekunde lang gedrückt.
rsion	V5.2	Anruf auflegen	Doppelklicken Sie auf die MFB-Schaltfläche.
tanz	10m (barrierefreier Raum)	Spiel/Pause	Doppelklicken Sie auf die MFB-Schaltfläche.
zität des kopfhörers	3.7V / 40mAh	Vorheriges Lied	Drücken Sie lange die MFB-Taste für 1-3 Sekunden. (Linkes Ohr)
zität des Ladekoffers	400mAh	Nächstes Lied	Drücken Sie lange die MFB-Taste für 1-3 Sekunden. (Rechtes Ohr)
	≤2H	Lautstärke	Wenn Musik abgespielt wird, klicken Sie einfach auf die
	=5.5H (bei 80% Lautstärke)	ANC officen/	MFB-Taste (L. / R-Ohr) für -/+ Lautstärke. Drücken Sie lanse die MFB-Taste für das rechte Ohr für 3-5
Rate	e IPX7 schließen	Sekunden, um zwischen ANC-Modus, Transparenzmodus (Umge-	
	HSP, HFP, A2DP, AVRCP	Spielmodus	bungsgeräusch eingesch-altet) und Normalmodus zu wechseln. Drücken Sie lanse die MFB-Taste des linken Ohres für 3-5 Sekun-
sfrequenz	2.4-2.48GHz	öffnen/schließen	den, um zwischen Gaming-Modus und Musikmodus zu wechseln.
	=7mA	Alarm bei niedrigem	Wenn die Batteriespannung niedriger als 3,65 V ist, blinkt die LED-Anzeige weißes Licht und der 3,2 V schaltet sich automatisch
		Batteriestand	ab.

■ Kopfhörer mit dem Handy koppeln

1. Ohrhörer werden zum ersten Mal gepaart Nehmen Sie die beiden Ohrhörer aus der Ladebox, die Ohrhörer sind erfolgreich angeschlossen und gehen in den Pairing-Zustand über. Die weißen und grünen Hauptleuchten des Kopfhörers blin-ken abwechselnd.





2. Gekoppeltes Telefon

Schalten Sie das Blutooth auf dem Mobiltelefon ein und suchen Sie nach "T3", um eine Verbindung herzustellen. Die Eingabeau-fforderung "verbunden" erscheint nach erfolgreicher Kopplung.



■ Aufladen der Batteriebox

Schließen Sie das angeschlossene Typ-C-Kabel an, um die Batt-eriebox aufzuladen. Weißes Licht ist Immer an. Wenn die Ladebox vollständig aufgeladen ist, leuchtet das grüne Licht. Der Batteriekasten Batteriealarm: Weißes Licht blinkt für S Sekunden innerhalb von 2 Minuten.





■ Hinweise

- Zerlegen Sie das Produkt nicht selbst.
 Werfen Sie das Produkt nicht ins Feuer.
 Setzen Sie das Produkt nicht längere Zeit direktem Sonnenlicht
- A Bittle bewahren Sie es außerhalb der Reichweite von Kindern auf 5. Bittle bewahren Sie es außerhalb der Reichweite von Kindern auf 5. Bittle laden Sie die Chrishorier jeden Monsat vollständig auf, auch wenn sie nicht in Gebrauch sind. 6. Behandeld Sie das Produkt von hehen Temperaturen und feu-chten Limpsbungen fern.
- Garantie

Wiselion-Produkte werden mit einer vollen 2-jährigen eingeschränkten Garantie ab Kaufdatum geliefert (Zubehör ausgeschlossen). Es ist außerhalb der Garantie, wenn es aufgrund von unsachsgemäßem Gebrauch oder höherer Gewalt beschädigt wird.

德语背面

品名:	T3英德折页说明书		成品尺寸:90×65MM 材质:80g哑粉纸
版本:		材料	
制作:		工艺:	初灰.60g哑粉纸
料号:		注:	